

LA FORMATION SAPEURS-POMPIERS VOLONTAIRES

« S'engager pour Découvrir, Se former pour mieux Servir... »

Le lycée des métiers du bois et de l'habitat d'Aubin est le seul établissement Midi Pyrénées à dispenser depuis la rentrée 2004 une formation innovante et unique.



Quels sont les objectifs de la formation ?

La formation permet de répondre à la demande et aux besoins de recrutement de sapeurs pompiers volontaires dans les centres d'incendie et de secours. Le jeune pourra également devenir professionnel, participer à la politique sécurité des entreprises ainsi que s'engager en tant que bénévole au sein d'associations agréées « sécurité civile » (Croix Rouge, FFSS, ...)

Quel est le contenu de la formation ?

La formation est assurée par des sapeurs pompiers du département de l'Aveyron et par des enseignants de l'établissement. Elle se déroule en dehors des heures de cours, en fin de journée et le mercredi après midi.

Les élèves sont préparés au sein du lycée et du centre d'incendie et de secours de Viviez par module :

- Module culture administrative
- Module incendie
- Module secours à personne
- Activité physique et sportive

La formation permet au lycéen d'acquérir un savoir être et des diplômes nationaux appréciés et recherchés par leur futur employeur.



Comment incorporer la formation ?

Dès la classe de seconde, les élèves peuvent intégrer la formation sapeurs pompiers volontaires. Après l'étude du dossier scolaire et d'une lettre de motivation, les candidats participent à une journée de recrutement comprenant des tests sportifs et un entretien de motivation.



En collaboration avec
le Service Départemental d'Incendie et
de Secours de l'Aveyron

Service Départemental
d'Incendie et de Secours



Aveyron